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Заметки с заседания парткома комбината 

БЫТЬ ЗВЕНОМ СВЯЗУЮЩИМ 
«О работе парткома горно

обогатительного производства 
по руководству цеховыми пар
тийными организациями и парт
группами» — такой вопрос рас
смотрели на своем заседании 
члены партийного комитета 
комбината. 

Но. прежде вот о чем хочу ска
зать. Считаю вопрос о производст
венных парткомах злободневным 
хотя бы по одной той причине, что 
многие коммунисты, молодые сек
ретари парторганизаций считают 
их излишней, надуманной над
стройкой над «первичками», не ви
дят смысла в их создании и рабо
те. Думается, такое мнение быту
ет из-за ней н ф о р м и р о в а « -
ности коммунистов о деятельности 
парткомов производств и управле
ний, из-за их неведения о тех за
дачах, о той роли, которая на 
парткомы возложена и которую 
они выполняют. Конечно, в «усече
нии» гласности, а то и полном ее 
отсутствии в этом вопросе следует 
винить, прежде всего самих членов 
парткомов, их секретарей, нашу за
водскую газету. На заседании чле
ны парткома тт. Виноградов, Че
редниченко, Бородин назвали пути 
устранения «информационного де
фицита», и он должен быть прео
долен. 

Объективности ради должен от-, 
метить, что за производственные 
парткомы решительно стоят секре
тари цеховых парторганизаций с 
многолетним стажем общественной 
работы. Их опыт, говорят они, убе
ждает в целесообразности именно 
такой структуры, которая лучше 
позволяет объединять усилия всех 
коммунистов на решение первооче
редных задач производства и под
нимать мобилизующую роль пер
вичных организаций в трудовом 
коллективе. 

Эти полярные мнения относятся 
и к парткому горно-обогатительно
го производства. Поэтому-то об
суждение вынесенного на заседа

ние конкретного вопроса вылилось 
в неравнодушный разговор о роли 
и месте производственных партко
мов в жизни партийной организа
ции комбината. Замечу, что после 
доклада Д. Н. Лелехину, секрета
рю горняцкого парткома, ' приш
лось дополнительно отвечать на 
многие вопросы коллег —- секрета
рей, членов парткома комбината. 
(Задали и такой вопрос: «Если че
стно, как работается?», на что 
Дмитрий Николаевич ответил, что 
большее удовлетворение получал 
будучи секретарем парторганиза
ции рудника, чем в качестве руко
водителя парткома. В том смысле, 
что трудностей и ответственности 
теперь несравненно больше, а ре
зультаты не так очевидны, как в 
«первичке»). 

...Партийная организация произ-. 
водства сильна своими традиция
ми, заложенными много лет назад 
тогдашним секретарем парткома 
М. Е. Горшковым. Михаил Егоро
вич и сегодня активно содействует 
сохранению этих т р а д и ц и й , 
участвует в идеологической, во
спитательной работе. Готовясь к 
50-летию ГОП, вместе с товарища
ми создает музей истории, разы
скивает ветеранов партии и труда, 
стоявших у истоков производства, 
выступает с рассказом о них перед 
молодыми горняками, на страни
цах «Магнитогорского металла». 

Так вот партком традиционно 
отличается системностью в своей 
работе, умело подобранным и 
сильным резервом на цеховых пар
тийных вожаков. Нынешние секре
тари — все из «резервистов» . за 
исключением В. В. Антонюка, из-
бр а н н ого к ом мун ист а м и-р уд н ич а -
нами прямым голосованием. 

Свои заседания партком прово
дит два раза в месяц: на пер
вом слушается основной вопрос из 
квартального плана и отчет ком
мунистов о выполнении партийных 
поручений, на вторам — конт
рольный вопрос о выполнении пре

жнего постановления и обсуждение 
плана работы общественных орга
низаций на предстоящий месяц. 

С октября прошлого года рас
смотрено 18 вопросов ' идеологиче
ского характера, 14 — организа
ционно-партийной, работы и 17 во
просов, касающихся производства. 
(Но, как отметил на заседании про
верявший работу парткома Г. И. 
Величкин, не хозяйственные вопро
сы, а с целью идеологического обе
спечения выполнения производст
венных задач). Все постановления 
взяты на учет, есть ответственные 
коммунисты-руководители за их 
выполнение, которым вручаются 
отрывные • талоны контроля с ука
занием времени выполнения реше
ния и информирования об этом 
коммунистов. И тем не менее уро
вень до конца выполненных поста
новлений в парткоме достиг лишь 
65 процентов. Видимо, не случай
но низок уровень выполнения по
становлений в парторганизации 
ремкуста, поскольку нет за это 
должного спроса... 

Партком состоит из 13 коммуни
стов, представляющих все партий
ные организадии производства. С 
целью информирования о своей ра
боте, о принятых постановлениях 
и т. д. на заседания регулярно при
глашаются секретари цеховых 
парторганизаций. Кроме того, каж
дый член парткома должен высту
пать в парторганизациях и трудо
вых коллективах с отчетом о про
деланной работе. Этому же служат 
и экраны гласности в управлений. 

Перестраивая свою работу, 
партком заслушивает коммунистов 
— руководителей, партгрупоргов, 
секретарей парторганизаций, руко
водителей общественных организа
ций, об их личном Вкладе в улуч
шение дел в парторганизациях, в 
трудовых коллективах. 
Для того, чтобы уапешнее решать 

задачи, партком регулярно обучает 
своих секретарей. Так, каждую 
пятницу в парткоме производства 

собираются цеховые партийные во
жаки,- Обсуждают текущие задачи, 
знакомятся с постановлениями вы
шестоящих органов, обобщают 
опыт работы лучших секретарей. 
Раз в месяц на совещаниях пар
тийных секретарей с информацией 
выступают председатель профкома 
Ю. М. Блидин, секретарь комитета 
ВЛКСМ Д. Мельников, председа
тель группы народного контроля 
производства В. А. Терещик. Все 
дела, направленные на, стабилиза
цию положения в цехах и произ
водстве, здесь решаются сообща. 

Основная забота парткома —• 
партийные группы. В цехах насчи
тывается 49 партгрупп и 6 парт
групп коммунистов-пенсионеров. 
Несомненно, такая направленность 
в работе — от парткома до парт
групп, до рядовых коммунистов — 
способствовала созданию здорово
го Мррально-исихюлогичеокого кли
мата в коллективе. 

Рассказывая о работе парткома 
ГОП, не обойдусь и без традицион
ного «однако». В самом деле, недо
статки есть, и порой весьма суще-' 
ственные. В первую очередь не все 
члены выборного органа проявля
ют должную активность в органи
зации и проведении заседаний 
парткома. Некоторые из них редко 
посещают заседания партбюро, 
п артсабран и я, см еняо-встр ечн ые, 
не выступают с отчетами о проде
ланной работе в парткоме. Парт
ком производства ослабил конт
роль за работой партийных орга
низаций аглоцеха № 2 и рем
куста, за работой отдельных 
партгрупп. В результате этого сни
зилась явка коммунистов на парт
собрания, уменьшилась активность 
членов партии. Не случайно пять 
партгрупоргов в_ отчетную кампа
нию получили неудовлетворитель
ные оценки. Здесь перестали про
водить встречи руководителей хо
зяйственных и общественных орга
низаций с трудящимися цехов, не 
составлен график посещения парт

организаций членами парткома, ад
министрацией, главными специали
стами. А поскольку нст'встреч без 
повестки дня, партком недостато
чно владеет ситуацией, не сможет 
своевременно погасить назреваю
щий конфликт, не изучает микро
климат в трудовых коллективах. 
Серьезным отступлением стало и 
то, что в отдельных парторганиза
циях перестали заниматься форми
рованием партийных рядов. 

Приняв к сведению отчет секре
таря парткома производства Д. Н. 
Лелехина по руководству партий
ными организациями и группами, 
члены парткома комбината предло
жили ему совершенствовать фор
мы и улучшать качество работы 
парткома. В частности, ежемесяч
но проводить встречи «четырех
угольника» с трудящимися цехов 
и участков, раз в квартал обучать 
партгрупоргов, установить строгий 
контроль за проведением партий
ных собраний. 

Я не ставил себе задачей пере
числять все «плюсы» и «минусы» 
в работе парткома ГОП, а лишь 
хотел показать обширность поля 
его деятельности, весомость за
дач, возложенных на него. Не , 
меньшее напряжение в перестроеч
ное время ложится на другие про
изводственные парткомы. Поэтому 
важно собрать воедино вее «плю
сы», ,проанализировать все «мину
сы» с тем, чтобы обобщать лучший 
опыт и сделать его общим достоя
нием. А на этой основе увереннее 
продвигаться вперед. Это "был 
главный мотив, прозвучавший на 
сентябрьском заседании. 

В заключение скажу, что парт
комы нужны, если они не проме
жуточное, а связующее звено в ра
боте партийной группы, цеховой 
организации, производства и ком
бината. Это мое личное мнение. 

В. АЛЕКО. 
член партийного комитета 

комбината. 

Партийная 
хроника 

Инструктором партко
ма комбината по зоне це
хов Ж Д Т и УГМ утвер
жден Борис Александро
вич Воронин, 1954 года 
рождения, образование 
высшее, член КПСС с 
1980 года. Работал мас
тером прокатного отделе
ния листопрокатного це
ха № 5. 

В связи с разделением 
бывшего фасонно-литей
ного цеха секретарем 
парторганизации вновь 
созданного чугунолитей
ного цеха избран Алек
сандр Иванович Смирнов, 
1'939 года рождения, об
разование высшее, член 
КПСС с 19.64 года, рабо
тает бригадиром слеса
рей. 

Секретарем парторга
низации вновь созданно
го сталелитейного цеха 
избран Юрий Иванович 
Каукин, 1935 года рож
дения, образование выс
шее, член КПСС с 1980 
года, исполняет обязан
ности энергетика цеха. 

Секретарем парторга
низации управления глав
ного ' механика избран 
Геннадий Иванович Лу
ганский, 1950 года ро
ждения, образование выс
шее, член КПСС с 1976 
года, работает инженером 
УГМ. 

В цехе ремонта метобо-
рудования № 4 создана 
первичная- парторганиза
ция. Ее секретарем из
бран Валерий Николае
вич Назаров, 1957^ года 
рождения, образование 
среднее, член КПСС с 
1984 года, работает бри
гадиром слесарей, 

На снимке: старший вальцовщик ЛПЦ № 8 Александр Николаевич ФОМЕНКО. Он 
партгрупорг, член партбюро цеха. За ударный труд награжден орденом Трудовой 
Славы III степени. 

Фото В. Макаренко. 

Навстречу 

комсомольской 

конференции 

СОВЕЩАНИЕ 
ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ 

На очередном заседании комиссии 
по подготовке XXXVI комсомольской 
конференции комбината был рассмот
рен вопрос об организации и прове
дении совещания представителей де
легаций 19 октября. 

В постановлении комиссии следую
щие пункты: кандидатуры на дол
жность секретаря комитета комсомо
ла комбината, предложенные на сове
щании комсомольских секретарей 
ММК, решено принять за основу; 
принятую ранее подачу заявлений от 
кандидатов на должность секретаря 
отменить, для предварительного об
суждения предложенных кандидатур 
созвать 19 октября совещание пред
ставителей делегаций; норма пред
ставительства — не менее двух чело
век от каждого производственного 
комитета и комсомольской организа
ции. 

Повестка дня, предлагаемая 
на совещание представителей: 

Обсуждение кандидатур в* состав 
комитета комсомола комбината. 

Обсуждение кандидатур на долж
ность секретаря комитета комсомола 
комбината. 

Выдвижение и обсуждение предста
вителей в общественные организации 
от комсомольской организации комби 
ната. 

Вниманию политинформаторов 

ПРИМЕРНАЯ ТЕМАТИКА 
БЕСЕД НА ОКТЯБРЬ 

О НАЦИОНАЛЬНОЙ ПОЛИТИКЕ В СОВРЕМЕННЫХ УСЛОВИЯХ. - Правда, 20, 
21 22 24 сентября 1989 года 

КОМСОМОЛ И ПЕРЕСТРОЙКА: «Молодежным проблемам- — комплексное решение». 
— Под знаменем ленинизма, 1989, № 3. Каз&нОвский «Без опеки и подмены. О пробле
мах взаимоотношений партии й комсомола» — Под знаменем ленинизма, 1989, № S. 
Криворученко В. «Восстанавливая ленинские традиции в руководстве комсомолом»— 

Партийная жизнь, 1989, Ш Ь> 


